

TREMBLEZ PEUPLE RUSSE

Pensons au peuple russe, à ses lunes futures,
Qui n'auront rien gagné dans ce triste univers,
Camarades bernés par tant de dictatures,
C'est le moment d'agir dans ce monde pervers.

Combien faut-il de morts et de sombres carnages
De sots égarements, de vils assassinats,
De bourreaux sans répit, de sanglants paysages
Pour vivre sans espoir et sans assistanats ?

On le trompe, c'est sûr, sur l'infâme oppresseur
Sur l'avenir perdu de la mère Patrie,
Les luttes sans merci pour un acte agresseur
Des soldats sans tombeau que personne ne prie.

Un tsar est mort en vain pour asseoir un tyran !
Les fourbes sont nombreux, sans esprit de justice,
Engrangeant des trésors pour un cynique clan,
Se moquant de la paix, avec l'amour du vice.

Stephen BLANCHARD

Chevalier dans l'ordre des Arts et des Lettres